



Washington à Olympia, Washington, aux États-Unis [GETTY IMAGES]

La recherche de l'excellence est raciste

- le personnel de la Trompette
- [01/05/2023](#)

Le district scolaire de Washington Olympia a voté mi-avril la suppression d'une partie de son programme de musique pour les élèves du primaire. La raison ? Les cours de musique sont ancrés dans la « culture de la suprématie blanche ».

Le district, qui doit récupérer 11,5 millions de dollars dans son budget, supprime les instruments de musique et les instruments à cordes pour les élèves de quatrième année.

Le directeur du conseil scolaire, Scott Clifthorne, a fait valoir que ce ne sont pas les instruments eux-mêmes qui sont racistes. Ce sont plutôt les institutions qui « inculquent et permettent à la culture de la suprématie blanche de continuer et d'être à l'origine d'une violence institutionnelle significative ».

PT_FR

Il a affirmé que même si les cours de musique peuvent être bénéfiques, la manière dont ils sont proposés fait que certains élèves manquent des cours.

Clifthorne a déclaré au conseil d'administration : « Il y a d'autres personnes dans la communauté qui pensent qu'une tradition d'excellence est une forme d'exclusion ».

La décision a suscité l'indignation de certains parents, dont une mère de trois enfants qui a déclaré à *Fox News* : « À ce stade, dans notre district scolaire, au sein de notre conseil scolaire et dans notre leadership, nous avons atteint un niveau d'absurdité qui est difficile à ignorer ».

Ce n'est pas la première fois que le district scolaire fait la promotion de son programme gauchiste au cours des derniers mois. En octobre, il a nommé au conseil d'administration de l'école une militante anti-police affiliée à l'organisation *Les vies des Noirs comptent*. En février, une école du district a créé un club « d'espace sûr » qui est interdit aux élèves blancs.

Dire qu'il est raciste de rechercher une « tradition d'excellence » implique que la recherche de l'excellence est un trait de caractère propre aux Blancs. Dire que le fait de se cultiver et de maîtriser un instrument est « excluant » est en soi une déclaration raciste. En supprimant le programme de musique, le district scolaire envoie un message erroné et diabolique : la recherche de l'excellence est réservée aux Blancs.

En réalité, cette question n'a rien à voir avec la race. Elle n'a rien à voir non plus avec la musique. Comment peut-on s'en prendre à la recherche de la perfection ?

Notre brochure gratuite *How God Values Music [Comment Dieu valorise la musique ; uniquement disponible en anglais]* explique :

Dieu veut que l'humanité savoure les choses les plus raffinées, qu'elle ait des normes, des manières et des goûts excellents. Pourquoi ? Parce que ces qualités reflètent le caractère de Dieu.

L'attaque contre la recherche de l'excellence est un autre angle de l'attaque contre la raison d'être de l'humanité. Pour savoir quelle est cette raison d'être, demandez notre livre gratuit [L'incroyable potentialité de l'homme](#)